
CANNOR COBRA DA ELEKTRO PRAZO PARA EXECUÇÃO DE
OBRAS E LIGAÇÃO DE PADRÃO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Além disso, atendimento dos pedidos de melhoramentos de rede estão na lista de cobranças
feita pelo parlamentar Marcos Cannor (PSL). O requerimento foi apresentado em Plenário
Legislativo nesta quarta-feira, 8.
Em sua justificativa, o vereador lembrou que vem sendo cobrado por munícipes e
empresários da cidade, constantemente, que reclamam a respeito da demora no
atendimento da demanda por parte da empresa Elektro.
“A demora injustificável desses atendimentos, acaba por ocasionar prejuízos diversos e
muitas vezes incalculáveis, principalmente à empresas que necessitam de um atendimento
ágil, por isso apresento este requerimento”, explicou.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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